
Hannover 96
Beitrag von „ninaahhh“ vom 12. November 2009, 12:12

Ich habe gerade gelesen, dass die Fans von Hannover sich dafür einsetzen wollen, dass die
Nummer 1 in Hannover nicht mehr vergeben werden soll.

Ich persönlich finde das gut und ein schönes Gedenken an ihn. Kind ist wohl laut ersten
Aussagen auch nicht abgeneigt

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1240-hannover-96/?postID=470175#post470175
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